



# Kadipas Kemenkumham Jateng, Kadiyono menekankan Kunjungi Lapas Ambarawa

**Narsono Son - AMBARAWA.KAMPAI.ID**

Nov 16, 2023 - 00:13



*Kepala Divisi Pemasyarakatan (Kadivpas) Kemenkumham Jateng, Kadiyono, Bc.IP., S.I.P., M.Si., Dorong Peningkatan Positif di Lapas Kelas IIA Ambarawa*

AMBARAWA - Kepala Divisi Pemasyarakatan (Kadivpas) Kemenkumham Jateng, Kadiyono, Bc.IP., S.I.P., M.Si., Mendorong Peningkatan Positif di Lapas

Kelas IIA Ambarawa. Dalam upaya untuk memastikan pengelolaan Lembaga Pemasyarakatan yang efektif dan efisien. Kadivpas Kementerian Hukum dan HAM Wilayah Jawa Tengah, Kadiyono, Bc.IP., S.I.P., M.Si., kali ini melakukan kunjungan kerja di Lapas Kelas IIA Ambarawa.

Kunjungan tersebut dilakukan dengan tujuan untuk melakukan pengawasan dan memastikan penerapan standar operasional prosedur yang berlaku di lembaga pemasyarakatan tersebut.



Kadiyono secara langsung mengawasi kondisi di seluruh kamar hunian warga binaan, area dapur, dan halaman dalam Lapas Kelas IIA Ambarawa. Kadivpas juga turut melibatkan diri dalam pengawasan langsung terhadap keamanan dan ketertiban di dalam lembaga pemasyarakatan tersebut.

Acara utama kunjungan kerja ini dihelat di Aula Lapas Ambarawa, dimana Kadiyono memberikan arahan kepada seluruh petugas dan pegawai Lapas Ambarawa. Dalam arahnya, Kadiyono menekankan pentingnya memberikan yang terbaik untuk organisasi, tanpa memandang jabatan atau posisi seseorang.

"Siapapun kita, apapun jabatan kita, harus memberikan yang terbaik untuk organisasi. Jadilah problem solver, bukan problem maker," ujar Kadiyono dengan tegas. Ia juga menegaskan bahwa kedisiplinan, integritas, dan komitmen terhadap tugas adalah kunci keberhasilan dalam menjalankan tugas di lembaga pemasyarakatan.

Selain itu, Kadiyono juga memberikan apresiasi kepada petugas Lapas Ambarawa yang telah bekerja keras dalam menjalankan tugasnya. Ia berharap agar semangat dan dedikasi tersebut terus dipertahankan untuk mencapai tujuan pembinaan dan pemasyarakatan yang lebih baik di wilayah Jawa Tengah.

Dengan berakhirnya kunjungan kerja ini, diharapkan akan terjadi peningkatan kinerja dan semangat kerja di Lapas Kelas IIA Ambarawa serta seluruh lembaga pemasyarakatan di wilayah Jawa Tengah.

(LASAMBAWA).